



De Francia

Claude Bataillon y Louis Panabière. MEXICO AUJOURD' HUI, LA PLUS GRANDE VILLE DU MONDE. (México hoy, la ciudad más grande del mundo).

Desde ahora, y sin duda hasta el comienzo del segundo milenio, México es la ciudad más grande del mundo: esta obra desarma los mecanismos sociopolíticos que la llevarán rápidamente a los 20 millones de habitantes. Paralelamente la descripción hace vivir en lo cotidiano el trabajo y el ocio, la vida de las administraciones, de los grupos sociales, de las familias. Aquí la tensión es permanente entre la tradición arraigada en el pasado indígena y colonial único en el continente americano y la modernidad de un crisol de civilización que ha sobrepasado todo modelo por imitar. Esta ciudad mayor del mundo contemporáneo está urdida por medio de las fuentes de la literatura del discurso político y urbanístico en la prensa, y por la estadística demográfica y económica.

Los autores son miembros del Grupo de Investigaciones sobre América Latina (GRAL) del Centro Nacio-

nal de Investigaciones Científicas (CNRS) de Toulouse-Le Mirail. Claude Bataillon, director de investigación, es autor de *Régions Géographiques en Mexique* (1968), coordinador de *Etat, pouvoir et espace dans le Tiers Monde* (1977); ha dirigido en México el Centro de Estudios Mexicanos. Louis Panabières, profesor conferencista en la Universidad de Perpiñán, coordinador de *Poderes y contrapoderes en la cultura mexicana* (1985) es, actualmente, Director del Instituto Francés de América Latina en la ciudad de México.

(Editions Publisud, 15, rue des Cinq-Diamants, 75013, París).

